

Un appel pour les requérants déboutés

ASILE Les représentants des Eglises vaudoises¹ ont remis hier au Conseil d'Etat un appel pour soutenir les requérants menacés de renvois dans leur pays.

M .-S. P.

Publié le 02 février 2006

Ce texte signé par plus de 600 personnes n'est pas formellement une pétition, mais un «cri du coeur» pour une politique d'asile plus humaine. Recueillis le 24 janvier dernier par les communautés protestantes, catholiques et israélites, les paraphe visent également à soutenir les autorités vaudoises, qui vont prochainement négocier avec le Conseil fédéral la régularisation du groupe dit des «523».